

# Substanz erhalten, Emissionen senken: Sanierung bei der SIEVERS Gruppe



Initiative  
**SIEVERS Gruppe GmbH**

Website  
<https://www.sieversgruppe.de>

Ansprechperson  
**Julian Sievers**



Als mittelständisches Unternehmen für Sicherheitstechnik und Sicherheitsdienstleistungen mit Sitz in Münster tragen wir nicht nur Verantwortung für die Sicherheit unserer Kunden, sondern auch für eine nachhaltige Zukunft unserer Stadt. Deshalb engagieren wir uns aktiv im Rahmen des Klimastadtvertrags und leisten unseren Beitrag auf dem Weg zur Klimaneutralität Münsters.

## Fassadensanierung am Firmengebäude

Der wichtigste Schritt war die umfassende energetische Sanierung unseres Firmengebäudes aus den 1970er Jahren. Im Zentrum stand dabei die Sanierung der Außenfassade, die vor der Anbringung einer modernen Vorhangfassade energetisch ertüchtigt wurde. Diese Maßnahme reduziert den Wärmeverlust erheblich und verbessert die Gesamtenergiebilanz

unseres Gebäudes dauerhaft. Durch die Kombination aus Wärmedämmung und neuer Fassadentechnik konnten wir den Energieverbrauch deutlich senken – ein zentraler Hebel für den Klimaschutz.

## Energieverbrauch optimieren – Maßnahmen der SIEVERS Gruppe

Ergänzend zur Fassadensanierung haben wir weitere Maßnahmen unternommen, beispielsweise die vollständige Umstellung auf elektronisch gesteuerte Thermostate und die Umrüstung der Beleuchtung im gesamten Gebäude auf moderne LED-Technik. Darüber hinaus haben wir das Hallendach mit einer Photovoltaikanlage ausgestattet und nutzen es zur Erzeugung von grünem Strom. Ein thermischer Abgleich der Fernwärme-Heizungsanlage wird den Energieverbrauch künftig weiter optimieren.



---

## Nachhaltig mobil werden

Auch im Bereich Mobilität setzen wir auf klimafreundliche Lösungen: Unsere Firmenwagenflotte wird wo möglich sukzessive auf Elektromobilität umgestellt – bereits heute sind rund 20 % unserer Fahrzeuge vollelektrisch oder als Plug-in-Hybride im Einsatz. Darüber hinaus fördern wir eine fahrradfreundliche Unternehmenskultur, unter anderem durch das Angebot von Betriebsfahrrädern. Viele unserer Mitarbeitenden nutzen diese Möglichkeit aktiv und leisten so täglich einen Beitrag zur CO<sub>2</sub>-Vermeidung im Stadtverkehr.

Als in Münster verwurzelt Unternehmen sehen wir den Klimastadtvertrag als wichtigen Impuls, um konkretes Handeln anzustoßen – heute und mit Blick auf kommende Generationen. Die Sanierung unseres Standorts ist ein erster, aber entscheidender Schritt. Weitere werden folgen.

---